

東栄小学校

令和5年5月29日（月）

3年生 79名 3クラス クラス別実施 体育館 （45分間×3回）



集約
交通教育NPO
OSCNじてんしゃスクール

○安全確認動作 「右・左・右・後ろ」

- ・私は自転車にのる時は「右・左・右・後ろ」を見ていたけれど、のる時（乗車の時）は家や公園でのがっていたので、あまり「後ろ」は見えてなかったので気をつけようと思います。
- ・「右・左・右・後ろ」を見ていないと親子やトラックやバイクにぶつかって大けがになっていました。ちゃんと見ていたら大けがにならなくてすんでよかったと思いました。
- ・自転車にのる時は、「後ろ」を見て（安全を確認して）走るんだなと思いました。
- ・自転車は「右・左・右・後ろ」を確認しないと危ないんだとわかりました。
- ・安全確認の「右・左・右」までは知っていたけど、最後にもう一つ「後ろ」があったなんてびっくりしました。
- ・警察の人や市役所の人が「右・左・右・後ろ」を確認すると言ったんですが、「後ろ」を見るとは、初めて知ったので勉強になりました。
- ・自転車も歩く時と同じように「右・左」をちゃんと見るのが大切なんだなあとと思いました。

○自転車に乗ったつもり スペシャルハンドルでの体験

- ・スペシャルハンドルをつかむと緊張して、少し間違えたりするかなって思っていたけど普段から交通安全のルールを守っていたので、ちゃんとできて少しも間違えたりしなかったのがよかったと思いました。
- ・聞いていた時に、建物や旗で見えなかった時は「少しだけ前に出る。」という言葉が何度も出て、振り返ってみると「前に出過ぎていたな。」と思った。「交通安全教室があつてよかったな。これから気をつけよう。」と思いました。実際にやってみて、自転車にのる時は、こんなにたくさん気をつけなきゃいけないことがあったんだな、と思いました。
- ・自転車にのって「止まれ」って書いている所と書いていない所も「右・左・右・後ろ」をするのがわかりました。
- ・交通安全の人を見たら、そうやって自転車にのって守るのがわかりました。
- ・自転車ののり方がわかってよかったです。
- ・見えない所は少し前に出て、ちゃんと確認する。
- ・安全にのれた。
- ・最初はどきどきしたけど、意外と楽しかったです。いつも自転車にのる時に「右・左・右・後ろ」はやっていたけど、ちょこっと前に出るのを忘れていたので、次からは気をつけようと思いました。
- ・自転車にのってるつもりでやるのが、とても楽しかったです。今度やる時は、本物の自転車にのりたいです。
- ・どんなふうに正しくのればいいのかなどを実際にやれたので実践的だった。
- ・壁があつて見えない所とか、どうすればいいか、やさしく教えてくれました。
- ・スペシャルハンドルをもって歩いたことがおもしろかったです。
- ・実際に運転の体験をしたり楽しかったです。
- ・実際におまわりさんといっしょに自転車にのっているみたいに、おまわりさんが作った道路で交通安全を守れてよかったです。

○ルール

- ・次は、ほかのルールもおぼえておきたいです。
- ・「止まれ」の標識があつたら止まる。
- ・「止まれ」の標識がなくても止まるのがわかりました。
- ・自転車は車のなかまだとわかりました。交通安全のルールはぜったいだとわかりました。
- ・「止まれ」が町の中にいっぱいあることに気づきました。

○自転車の整備・ブレーキ

- ・パンクしていないかちゃんと確認する。
- ・自転車の点検をしようと思いました。
- ・ブレーキがどこにあるか気づきました。
- ・自転車の部品が足りなかったり、壊れていたら直さなくちゃいけないことが大切だとわかりました。
- ・自転車の点検が自分の命にかかわっているのを学びました。
- ・「止まれ」の標識があつたら、しっかりとブレーキをかけて止まる。
- ・ブレーキや自転車も点検しなきゃいけないんだなあと思いました。

○交通安全の意識

- ・これからも忘れても思い出せるように頭の中に入れておきたいと思いました。
- ・自転車にはいろいろな危険があることを知った。ヘルメットをかぶっていても危険だということが分かった。
- ・自転車はよくのるけど、知っていることと知らないことがあつた。
- ・楽しく学べたし、自転車の通る道や事故になりやすい場所を知れて、これからやっていきたいと思います。
- ・これからも自分の身を守ろうと思いました。
- ・自転車交通安全なんて分からなかったけど、今日聞いて分かりました。
- ・こんなに多く自転車の交通安全があると初めて知りました。
- ・自転車はいろんな事を守らないと色々な事故になつたり事故にあつたりするから守らないとって思いました。
- ・安全を守ると、みんな幸せになれると思いました。
- ・ぼくが発表したことが守れるようになります。

○ヘルメット・おまわりさんのお話

- ・自転車にのる時、ぼくは友だちと早く遊びたい気持ちがいっぱいあるので、たまにヘルメットをかぶらなくていいや、と思う時があります。でも、先生の話聞いて心にひびきました。
- ・話を聞いている時は分かりやすかつたし、ほかの交番か警察署にいる人が、とてもかっこよかつたです。
- ・ヘルメットを必ずかぶることが分かりました。
- ・楽しかつたし、いっぱい学べたし、森山（守山）けいさつもかっこいいし、みんなけいさつかっこいいです。
- ・むずかしくて、ヘルメットをかぶるのもむずかしいんだなと思いました。
- ・あごの部分は、指2本分だと初めて知った。本当のおまわりさんがいて、びっくりした。
- ・なんでヘルメットをかぶるのかについて気づきました。
- ・自転車にのる時ヘルメットをかぶらないと、いつ事故にあつて自分の命が守れないことがわかりました。
- ・ヘルメットの耳にやる場所が前と後ろに一本ずつなくちゃいけないことがわかりました。
- ・あごの下2本あける、紐を耳の前後につける、なるべく深くかぶる。それを守ってヘルメットをかぶればいいと分かりました。
- ・ヘルメットは自分の身を守るためにあるのをおぼえました。
- ・ヘルメットかぶるのは、かんたんなのにそれまで教えてくれてありがとうございます。

○その他

- ・今日は、自転車の安全な乗り方やなどいろいろ教えていただきありがとうございました。また東栄小学校に来てください。
- ・できれば来年もやってください。
- ・一番心に残つたのは3つあります。1つめは、ヘルメットをかぶることです。2つめは、「止まれ」の時、「右・左・右・後ろ」を見ることです。3つめは、命がだいじなことです。あと、説明がわかりやすかつたです。
- ・警察官の先生や他にもいろいろの人たちがいて、かっこよかつたです。
- ・自転車について全然知らなかつたけど、今日皆さんがおしえてくれたおかげで自転車に乗れます。
- ・みんなのためにいろいろなことお手本で見せてもらつてうれしかつたです。これからもがんばってください。